
Subject: 6 Monate ohne Fin, Keine Verschlechterung
Posted by buttkeis on Fri, 11 Oct 2013 17:54:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe Fin 2,5 Jahre genommen,mit toller Wirkung nach 7 Monaten.
Die einzige Nebenwirkung die ich hatte,war dass ich 3 kilo zugenommen habe und diese eben
schwer runterzubekommen waren.
Nun bin ich seit 6 monaten ohne Stoff. Mein Status hat sich nicht bis dato nicht verändert.
ich werde im Janunar evtl nochmal starten. Ich habe abgesetzt weil ich eben meinem Körper
eine Ruhepause gönnen wollte.
Evtl ist es bei jedem anders, auf jeden Fall kann ich nur sagen dass es bei mir nicht so war, dass
es ohne Fin wieder anfing
zu rieseln.

beste Grüße
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